



Foto de familia de todos los premiados por *Hostelerialsalamanca.es*, anoche en la gala de entrega de los galardones.

FOTOS: J. M. GARCÍA

Los mejores de la cocina salmantina

A. REDONDO
SALAMANCA

Los Premios *Hostelerialsalamanca.es* se han convertido en tan solo cinco años en todo un referente del sector. La gala de entrega de los galardones tuvo lugar anoche y hasta ese momento no se desveló el nombre de los nueve galardonados en las diferentes categorías seleccionados por un jurado de entre 27 finalistas. El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, así como la famosa pareja televisiva Kiko Matamoros y Makoke compartieron protagonismo con los premiados, así como Eustaquio Cabrillo, un profesional de la hostelería al que se le realizó un vídeo homenaje sorpresa por toda una vida dedicada al sector.

Cientos de invitados abarrotaron la sala del Doña Brígida para asistir a unos premios que valoran aspectos como la tradición culinaria, la iniciativa empresarial o la calidad del servicio prestado. La organización donará al Banco de Alimentos de Salamanca parte de la recaudación de las participaciones para los sorteos finales. ■



Gonzalo Sendín recibe el premio del alcalde de Salamanca.



El Restaurante Rivas premio a las TIC.



La Usal recibe el galardón de la Iniciativa.



Kiko Matamoros y su mujer Makoke.

LOS PREMIADOS

■ DECORACIÓN

Restaurante El Mesón de Gonzalo.

■ CALIDAD Y SERVICIO

Restaurante La Hoja 21.

■ INICIATIVA

Universidad de Salamanca (nuevos posgrados).

■ TIC

Restaurante Rivas (por la carta de vinos electrónica).

■ TRADICIÓN

Restaurante El Albero.

■ PROFESIONAL DEL SECTOR

Minerva Román (sumillera de la Escuela de Hostelería de Salamanca).

■ RESTAURANTE DE HOTEL

La Abbadía (del hotel Abba Fonseca).

■ APOYO AL SECTOR

Agropesca.

■ EXCELENCIA

Restaurante Pucela.